

## Hidrógeno verde y Antártica, los principales focos de la visita del embajador de Australia a Magallanes

**E**nergía renovable, cooperación científica y proyección antártica son algunos de los temas centrales de la primera visita oficial del embajador de Australia en Chile, Andrew Martin, quien ya conocía la zona como mochilero hace tres décadas.

Durante su paso por Punta Arenas, el diplomático destacó las similitudes entre Magallanes y regiones del sur de Australia, como Tasmania, en materias como la producción ovina y el potencial energético.

Valoró el rol pionero que cumple Magallanes en el desarrollo de la industria del hidrógeno verde, mencionando especialmente el proyecto de Hif, empresa que también planea una iniciativa similar en suelo australiano. "Queremos que el éxito de Hif, tanto en Chile como en Australia, sea un aporte para el mundo", afirmó Martin, subrayando la necesidad de cooperación inter-

Germán Latorre Maza



Andrew Martin (a la derecha) conversó por más de cuarenta minutos con el gobernador Jorge Flies.

nacional para consolidar esta naciente industria.

En términos comerciales, el embajador explicó que la relación bilateral entre Australia y

Magallanes no está enfocada principalmente en el intercambio de productos, sino más bien en la inversión y provisión de servicios especializados, espe-

» Andrew Martin resaltó que uno de los productos chilenos que ha tenido éxito es el salmón chileno, en cual ingresó al mercado australiano el año pasado y que hoy se encuentra en la despensa de los grandes supermercados del país oceánico

cialmente vinculados a la construcción e implementación de proyectos energéticos. Sin embargo, resaltó que uno de los productos chilenos que ha tenido éxito es el salmón chileno, en cual ingresó al mercado australiano el año pasado y que hoy se encuentra en la despensa de los grandes supermercados del país oceánico.

Durante su paso por la región, este miércoles sostuvo

un encuentro con el gobernador regional, Jorge Flies, y el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich. Ayer se reunió con la delegación presidencial. Su visita contempla una serie de reuniones con empresas como Hif, HNH y Total Energy.

También se reunirá con la Universidad de Magallanes para fomentar la colaboración académica con instituciones australianas, especialmente en investigación e intercambio de estudiantes con la Central Queensland University.

Dada la importancia que tanto Australia como Chile atribuyen a la presencia y cooperación científica en el continente blanco, también tiene contemplado un acercamiento con el Instituto Antártico Chileno. "Punta Arenas y Hobart (Tasmania) son ciudades claves en la proyección hacia la Antártica, y ahí también hay mucho por trabajar juntos", concluyó Andrew Martin. **LPA**